

# WIR DANKEN HERZLICH

Für die Verbundenheit in Wort und Schrift, die wir beim Abschied von unserer lieben

## Anita Grob-Anderegg

erfahren durften, möchten wir uns bei allen ganz herzlichen bedanken.

Besonderen Dank an Herrn Pfarrer Jürg Spielmann für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier am Gemeinschaftsgrab, sowie dem Personal des Alterszentrum Grampen für die langjährige und liebevolle Betreuung.

Unser Dank geht auch an alle, die das Schweizerische Rote Kreuz des Kantons Zürich mit einer Spende bedacht haben.

Bülach, im Januar 2022

Die Trauerfamilien